

Bataille pour la Ste Baume

Le massif de la Sainte-Baume, abrite une petite merveille: la grotte de Marie-Madeleine. Afin de sécuriser les lieux, le conseil municipal a adopté une délibération actant des travaux de restauration du chemin. Dernièrement, le lieu a été le théâtre d'une vive altercation. En effet, lors de leur patrouille les agents de l'ONF et de l'Office national de la chasse et de la faune sauvage (ONCFS) ont surpris des ouvriers du chantier d'insertion munis de tracto-pelles et de brise roche. Les agents de l'ONCFS, considérés comme la police de l'environnement, les ont aussitôt verbalisés et ont ordonné l'arrêt des travaux. Alerté, Vincent Martinez s'est rendu sur les lieux, faisant jouer son rôle de détenteur de l'autorité et a ordonné la reprise des travaux. Après cette altercation, de nombreuses associations sont montées au créneau. Parmi elle Objectif PNR a pris une position radicale: *"Il a été stipulé que les travaux entrepris devaient être faits de façon artisanale soit à la main"*, souligne Sylvie Coulomb. Une inquiétude partagée par la Ligue de protection des oiseaux qui dans un communiqué dénonce *"ce chantier illégal et un premier magistrat qui a régulièrement des velléités d'aménagement sans tenir compte de la réglementation. Le travail effectué se fait sur le domaine public communal"*, martèle le maire en rappelant que le chemin de Saint-Pilon n'a connu qu'une seule réhabilitation dans les années 1800. *"Je détiens le pouvoir de police, et même si le terrain est en Natura 2000, je dois assurer l'entretien et la sécurité"*.